



Städtisches Klinikum, Postfach 6280, 76042 Karlsruhe
Geschäftsbereich 5

Geschäftsbereich 5 Recht, Allgemeine Verwaltung, Qualitätsmanagement und Öffentlichkeitsarbeit

Sprecher: Prof. Dr. med. Martin Hansis

Geschäftsbereichsleitung

Saskia Heilmann
Tel. 0721 974-1100 Fax -1009
saskia.heilmann@klinikum-karlsruhe.de

Ansprechpartner Öffentlichkeitsarbeit

Petra Geiger
Tel. 0721 974-1076 Fax -7956
petra.geiger@klinikum-karlsruhe.de

Astrid Maban
Tel. 0721 974-1082 Fax -921076
astrid.maban@klinikum-karlsruhe.de

Volker Schmalz
Tel. 0721 974-1366 Fax -921366
volker.schmalz@klinikum-karlsruhe.de

Internet: www.klinikum-karlsruhe.de

Pressemitteilung

Datum
25.11.2013

Spendenübergabe anlässlich des Familienevents „Teddy meets family“

Der Verein Willensweg übergab 6.000 Euro an die Kinder- und Jugendpsychiatrie des Klinikums Karlsruhe.

Bei dem Event auf dem Gelände der SG Siemens konnten am 20. September 6.000 Euro eingespielt werden. Prominente wie Heike Drechsler, Silvia Amaru, Firat Arslan und Udo Walz hatten das Familienfest tatkräftig unterstützt.

Heute am 25. November war es dann soweit: Rüdiger Hirsch, Uwe Barthel, Peter Reichert, Stefanie Adam, Andreas Kunze und Stefan Dirks übergaben die stolze Spendensumme in bar an den Geschäftsführer des Klinikums Markus Heming und die Klinikdirektorin der Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie, Psychosomatik und Psychotherapie Martina Pitzer. Mit viel Freude nahmen beide die Spende entgegen. Die Spende soll den Kindern und Jugendlichen in der Klinik zu Gute kommen.

Durch die Initiative des Vereins Willensweg e.V. und seines ersten Vorsitzenden Rüdiger Hirsch kam die Benefizaktion zustande. Intention des Vereins ist es, Kindern in scheinbar ausweglosen Situationen mit Spendenmitteln zu helfen, um ihren Weg ins Leben zu meistern. Hirsch weiß wovon er spricht, er selbst war vor rund 20 Jahren schwer erkrankt und musste in dieser Phase nicht nur um seine Gesundheit sondern auch um seine private und



Städtisches Klinikum Karlsruhe gGmbH • Moltkestraße 90 • 76133 Karlsruhe

Telefonzentrale: 0721 974-0 • www.klinikum-karlsruhe.de

Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Freiburg

Aufsichtsratsvorsitzender: Bürgermeister Klaus Staff

Geschäftsführer: Prof. Dr. Martin Hansis, LL.M., Dipl.-Betriebswirt Markus Heming
Sitz der Gesellschaft: Karlsruhe; Registergericht Mannheim, HRB 106805

S1, S11 und Tram 2 Haltestellen: Moltkestraße und Kußmaulstraße



berufliche Existenz bangen. „Mir wurden in dieser Zeit viele Steine in den Weg gelegt, darum möchte ich mich gemeinsam mit allen Akteuren von Willensweg dafür engagieren, dass schwer erkrankten Kindern und ihren Eltern geholfen werden kann“, erklärte Rüdiger Hirsch die Motivation des Vereins. „Helfen Unmögliches möglich zu machen, das ist unser Grundgedanke“, so Hirsch weiter. Auslösendes Moment für den Familienevent war nach Angaben von Hirsch die Erfahrung, dass Familien mit herausfordernden Lebensumständen zwar ihren Alltag irgendwie meistern aber oftmals nicht in den Genuss kommen, gemeinsam etwas unternehmen zu können und Spaß miteinander zu haben. „Mit unserem Fest wollten wir den Familien kleine und vor allem besondere Glücksmomente schenken“, so Hirsch.

Viel Arbeit und Herzblut wurde von allen Akteuren in die Vorbereitung des Familienevents gesteckt. Sport, Spaß, Spiel und außergewöhnliche Preise sollten die Familien an die freudigen Seiten des Lebens erinnern. So stand auch das Projekt MX, ein Motocross-Rennen, das im Vorfeld von „Teddy meets family“ stattfand, ganz im Zeichen der guten Sache. Acht Fahrer fuhren acht Stunden lang einen Parcours und kassierten dabei elf gesponserte Euro pro Runde. Das Ergebnis: Dreckige Motorräder, geschaffte aber zufriedene Fahrer mit Muskelkater und Blasen an den Handinnenflächen – aber auch satte 4763 Euro, die zusätzlich in die Spendenkasse gespült wurden. Auch über die tatkräftige Unterstützung von Andreas Kunze und Stefan Dirks sowie deren Crew von Lidl war Hirsch sehr dankbar. Sie unterstützen die Aktion bei der Bewirtung. Nach Einschätzung der Initiatoren wird der kinderonkologische Bereich des Klinikums dank der bestehenden Fördervereine bereits sehr gut unterstützt. „Darum möchten wir die Spende für die Betreuung und Begleitung von Patienten im Bereich der Kinder- und Jugendpsychiatrie einsetzen. Hier sehen wir noch einen großen Bedarf“, so Hirsch.

Darum soll die Spende größtenteils für die Beschattung des neuen Wasserspielplatzes, der in Kürze in Betrieb genommen werden soll, eingesetzt werden. Die Errichtung des Wasserspielplatzes war Dank einer großzügigen Spende des Internationalen Frauenclubs möglich geworden. „Aus Erfahrung wissen wir, dass gemeinsames Spielen und das Erleben des Elementes Wasser einen sehr positiven Einfluss auf unsere jungen Patienten haben. Damit dies auch bei entsprechender Sonneneinstrahlung möglich ist, möchten wir die Spende dazu nutzen, ein geeignetes Sonnensegel anzuschaffen“, so die Klinikdirektorin bei einer gemeinsamen Begehung des Außengeländes.



Personen v.l.n.r.: Andreas Kunze, Stefan Dirks, Stefanie Adam, Priv.-Doz. Dr. Martina Pitzer, Peter Reichert, Markus Heming, Rüdiger Hirsch, Uwe Barthelm
Bildquelle: Petra Geiger, Städtisches Klinikum Karlsruhe